

## Neuer Vorsitzender im Förderverein

**WALTROP.** Dominik Schad löst Anne Heck-Guthe ab. (Noch) nicht als Bürgermeister, aber als Vorsitzender des Fördervereins der Gesamtschule. -



Der 26-Jährige, der noch promovieren will, stammt selbst von der Waltroper Gesamtschule. Er ist als Ex-Schüler mit der Schule bestens vertraut und freut sich darauf, die zukünftige Entwicklung der Schule aktiv mitgestalten zu können. "Wir sind froh, dass wir Dominik Schad für diese Aufgabe gewinnen konnten und freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit" kommentierte Schulleiterin Brigitta Blömeke die Neuwahl.

Neben Anne Heck-Guthe wurden auch die langjährige Kassiererinnen Angelika Münzner sowie ihre Stellvertreterin Walli Schad verabschiedet. Den neuen Vorstand bilden jetzt Vorsitzender Dominik Schad, Stellvertretende Vorsitzende Brigitta Blömeke, Kassiererinnen Marion Orlowski, Stellvertretende Kassiererinnen Ulrike Waterkamp, Schriftführer Klaus Harde, Stellvertretende Schriftführerinnen Veronika Schröder-Norosinski sowie die Beisitzer Petra Remmert, Birgit Koutecky, Andreas Beck und Ralf Schulz. Der Vorstand wird ergänzt durch einen Beirat, dem jeweils ein Vertreter der Eltern, der Lehrer und der Schülerschaft angehört.

Der Förderverein wird demnächst auch im Rahmen eines neuen ökologisch orientierten Mittagessen-Konzepts die Trägerschaft für die Schulcafeterien für die Mittagsverpflegung übernehmen.